

## Petrer crea un Consejo Asesor Social para fomentar el empleo

24/12/2015



El Ayuntamiento de Petrer ha decidido crear un Consejo Social de la Agencia de Desarrollo Local, un órgano de participación cuyo fin es conseguir un foro donde se presenten diferentes estrategias y visiones para el fomento del empleo. En este nuevo proyecto, que comenzó el pasado 16 de diciembre, participan gratuitamente entidades financieras, asociaciones de vecinos, empresarios, instituciones sociales como Cruz

Roja o Cáritas, comerciantes y asociaciones de mujeres de la localidad. El alcalde de Petrer, Alfonso Lacasa, explicó que el equipo de gobierno busca "poner en valor la participación como fortaleza de nuestra localidad y lograr con ella estrategias completas en materia de empleo que además sirvan para obtener recursos de otros entes, como es el caso de fondos de la Unión Europea, importantes para la puesta en marcha de planes en Petrer".